



# 学びの高嶺

校訓 感謝・努力・友愛

北九州市立高見中学校  
学校だより 第9号  
令和6年7月19日(金)  
校長 若松 英昭

令和6年度1学期終了

チャレンジ！ 夏休み！！

*Let's enjoy  
new challenges!*

～準備、実行、そして次へ～

4月の始業式で、

【Let's enjoy new challenges!～準備・実行・そして次へ～】

新しいチャレンジを楽しもう。楽しみながらチャレンジしようということです。授業においても、学校生活においても、新しいことを作ることもあるでしょう。また、今あるものを少し工夫して楽しく取り組んでほしいと思っています。そのために、準備をしっかり行い、楽しく取り組み、よいところ、改善するところを見極めて次へいかす。みなさんも学校のこと、学級のこと、学習のこと、部活のこと、友達関係のこと、『失敗』が『失敗』のまま終わることなく、成功へつながるよう、この1年よく準備しながら取り組んでください。

という話をしました。

1学期 チャレンジしたことはありますか？

チャレンジを楽しみましたか？

準備をしっかり行えましたか？

実行して次に生かすことができたでしょうか？

夏休みが始まるにあたって、1学期の自分の取り組む姿勢を振り返り、夏休みの生活や学習に活かしてください。

そして、夏休みには、自分の成長のためにチャレンジしてほしいと思っています。面倒だなと思ったことややったことがないことでも、いざやってみると楽しかったり、自分も知らなかった自分のよさを発見したりすることができるかもしれません。

夏休みは自分で使える時間があります。ぜひ、1つでも2つでも自分で考えたことにチャレンジしてください。

話は変わりますが、夏休みを過ごすうえで、何よりも命を大切にしてください。自分の命、他人の命を大切にすること。災害や事故はいつ起きるかわかりません。毎年交通事故、海や川等での水難事故のニュースがあります。「自分の命は自分で守る」ことを自覚してください。

また、SNS等の使い方にも十分に気をつけてください。知らない間に危険なことに巻き込まれたり、巻き込んだりしないよう注意し、楽しい夏休みにしてください。



体育発表会



生徒総会

## 3年生租税教室

7月12日(金)に税理士の方に租税教室を開催していただきました。

税金の仕組みや種類、税金がどのようなことに使われているかなど、クイズなど交えて楽しく教えていただきました。

実際に税理士の方に話を聞くことで、税金と私たちの社会とのつながりを詳しく知ることができました。



講師の税理士さん

## 中体連北九州市大会

- 野球部 1回戦 8-3木屋瀬中 2回戦は今週土曜日実施予定
- サッカー部 1-1浅川中(PK勝ち) 2回戦 思永中に惜敗
- 卓球部 団体 予選1次リーグ 惜敗  
個人 E、Y 2回戦 H 1回戦 惜敗
- ソフトテニス部 男子団体 予選リーグ 惜敗
- 水泳 Y 1500m自由形 第2位 県大会出場
- バドミントン T 男子ダブルス 優勝 県大会出場



卓球部



野球部



バレー部

## 竹ぽっくりつくりボランティア

### 【高見幼稚園に竹ぽっくりを贈ろうプロジェクト】

6月に八幡東幼稚園に竹ぽっくりをプレゼントしました。その後、高見幼稚園にもプレゼントしようとボランティアを募集しました。今回は、2年生2名(Kさん、Tさん)、1年生2名(Kさん、Sさん)が参加してくれました。また、2年生Nさん、Hさん、1年生Kさん、Oさんも製作を手伝ってくれました。

今回も校務員の内田先生の全面協力のもと、13個の竹ぽっくりを作ることができました。17日の午後高見幼稚園を訪問し、園児のみんなにプレゼントすることができました。園庭で遊んでいる時間でしたが、園長先生のはからいで贈呈式を行っていただきました。



園児のみんなが園庭で待っていてくれました